

JUEGUEN EN VUESTRA VIDA, PORQUE ESTA VIDA PARA TI DEBE SER UN JUEGO CONSCIENTE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de noviembre de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

JUEGUEN EN VUESTRA VIDA, PORQUE ESTA VIDA PARA TI DEBE SER UN JUEGO CONSCIENTE.

[20171105] La paz esté con vosotros, que el amor fluya, porque eso tenéis que hacer, mis bien amados, fluir, fluir. Porque ya os he dicho que nada viene de afuera, nada ha venido de afuera, ni nada viene. Es porque **vosotros no son nuevos y en la vida pasada, en las vidas pasadas, dejaste plasmado en el cosmos todo lo que ya fuiste y por eso, conforme hayan hecho, hayan hecho una vida en el pasado, es pasado. Ese pasado será bueno, amable, porque así lo fuiste; pero si en caso ves odio, tristeza, avaricia, todo eso no es de hoy, todo aquello es del ayer, son los karmas de los que siempre hablan ustedes, vuestros karmas propios.** Porque cada uno de vosotros está viviendo parte del pasado, parte del futuro, pero esas dos cosas no existen, solo existe hoy. El pasado, todo lo oscuro se elimina siendo mejores, haciendo cosas nuevas de acuerdo a la luz divina del Padre.

Por eso siempre les diré a vosotros es el momento de hacer, es vuestro momento. Porque Yo os digo, muchos, todos, buscan una gloria y aquéllos hombres malvados dicen que están en lo contrario. Y, en verdad les digo a vosotros, **todo eso debes de cambiar; ya os se los he dicho que debes cambiar, porque ahí estriba vuestro reino o vuestro infierno. Porque os les digo, el que mata no puede estar, no puede ser que a él regrese la Ley Justa, porque ya está en su prepotencia y de eso se alimenta.** A vosotros les digo, hagan, realicen, pero, en verdad os les digo, es aquí y ahora, es aquí donde tienes que demostrar quién eres y en muchas vidas que han pasado quienes eran. Esto vos lo sabrás y lo sabes por tus hechos de hoy, por eso sabes quién eres. ¿Y desde ese punto de vista esperas un reino? ¿Esperas una dicha? Yo os digo que no, que no esperes algo mejor si ya tú has sido en el lado contrario.

Lo mejor de la vida, como les digo, es que vosotros te apresures, ya no quiero palabras en vosotros, ya no quiero arrogancias, ya no la prepotencia donde están quedados todos. **Es pues como vosotros tienes que hacer merito en tu vida, siempre eres eterno, lo único que en cada reencarnación que has tenido hiciste las cosas, lo hiciste todo.** Y Yo os les digo a vosotros, la maldad de otro no puede matarte, pero sí tu maldad es la que te mata. **Pues entonces, cambien, salgan con este amor, con esta paz, para que vuestros días venideros sean de muy buen provecho en vuestra vida, en vuestro vivir.** Pero estás aquí para poder cambiar toda forma negativa que siempre han tenido. Porque, como les he dicho en diferentes tiempos, no es que va a comenzar tu día hoy, no, si siempre es, lo único que no te acuerdas es que has vivido tanto tiempo y también qué van hacer para sustituir tu pasado en este presente. Vosotros, hermanos SERES, de vosotros es la vida y la muerte, ahora vos tienen que hacer lo suyo, sí, mis bien amados. Porque el reino es de todos, pero una cosa os digo, unos llegarán primero y otros después y otros más después. Has visto vosotros un maratón, en ese maratón salen muchos y el que va a recibir un trofeo será el que llegue a la meta, sí. Entonces vosotros también tienes que hacerlo.

No se pierdan en esta vida, si aquí está todo, todas las herramientas que necesitas aquí están, todo. Y nada más es transformar. Porque, en verdad les digo, el que quiera, el que piense que va a ser y se

va pasar por ser, un aquello que transforma; si vosotros lo has sido siempre. ¿Por qué existe todo eso en ti y todo esto? Es porque tú así lo hiciste, quizás me dirás: pero no he hecho nada en este momento. Si Yo te hablo de otras vidas, vas a ver que nada es estar lejos, que todos estamos aquí cumpliendo las misiones que tú tienes. En verdad a vosotros les digo, todo el tiempo, toda la vida ha dicho la humanidad: voy hacer esto para que yo pueda alcanzar, para agradarle a Dios. Más Yo te digo, mientras aquellos lo buscan por fuera, tú no, tú no, porque eso no es. Aquí lo que sí importa es tu persona, es tu amor, es tu corazón, entonces háganlo, háganlo. No es otra cosa la que van hacer, es esto lo que os te doy. **Perdona, ya que en el pasado fuiste negativo, ama igualmente, sé bondad igualmente. Pero, si no hacen esto, ¿cómo podrán hacer las cosas? Las cosas no cambian hasta que vos les des el cambio, sí. ¿Entonces qué esperan, pues? ¿Qué es lo que esperan cada uno de vosotros? No esperes más y prueba de este exquisito manjar, cree en este pan de vida, hazlo, mis bien amados, háganlo. Porque eso es lo que os les dará el triunfo, eso, tu posición, tu estado espiritual.**

Pues no seas como los demás, amados míos, que éstos piensan que van a irse a otras vidas, a otros planos y Yo les digo que no; que hay que dejar este cuerpo para hacer, Yo les digo que no, no, mis bien amados. ¿Porque, no es aquí donde has cometido todas las cosas? ¿No es aquí donde has hecho todas las cosas? ¿No aquí es que estás endeudado, enfermo, en la pobreza? Pues es aquí donde van a demostrar esta clase de vida. Entonces vosotros esto es lo que debes hacer ya, para que esto camine, marchar en tu vida felizmente, sí. Y Yo en el transcurso de todo esto, de este camino tuyo, te he venido siguiendo, te he venido siguiendo los pasos para conversar contigo, para decirte qué es lo que hay que hacer en este mundo, en esta tierra. Yo he venido muchas veces a estar contigo y no te estoy hablando de hoy, te estoy hablando desde los confines hasta hoy, en que vosotros estarías en tu camino para poder hacer otras cosas que vos querías comprobar, pero te has perdido y están perdidos, no se acuerda nadie por qué están así, por qué está tu mundo así, por qué. La solución a eso lo tienes en tu conciencia.

Hoy a vosotros os digo, tienes que ser un NUEVO SER y dárselo a conocer a vuestros hermanos. Entonces trabajen, pues, jueguen en vuestra vida, porque esta vida para ti debe ser un juego consciente. ¿O cómo le llamarás vosotros? Si eso es lo que vosotros estáis haciendo como Dioses, sí, aunque no lo creas. Pero eso es lo que estás haciendo, nada más que inconscientemente, inconscientemente haces las cosas. Pero aquí estás y aquí me tienes a Mí para hacerles recordar todas las cosas, recuerdes de un tiempo atrás y acordarte de un futuro que no existe, las dos cosas no existen. Pero una cosa os digo, los karmas siguen viviendo en ti, no es que otro se los haya mandado, no, es por ti mismo. Pues a vosotros les digo, cuidense, cuidense mucho, hermanos, porque pasarán cosas en la tierra y verás cosas. Y vosotros ya no culparás a nadie, solo estás viendo las proyecciones inconscientes de todos. Pero nadie les quiere hacer daño, son ustedes mismos.

Vosotros tienes que continuar, continuar la comprobación de vosotros mismos, es que te tienes que comprender y comprobar que tú eres el SER, eres el SER que nunca muere. Y os déjame decirles, vosotros en sí no tienes un final, vosotros has creado el fin, has creado eso, pero eso es tuyo y de eso se compensa, se hace un momento. Son vosotras las que van a cambiar y le van a dar un nuevo potencial a la tierra, sí, hermanos. Entonces, pues, manos a la obra, manos a la obra, amados hermanos. Yo hasta aquí les dejo este pequeño mensaje, pero si lo tomares y lo estudiaras, ibas a ver que no caben los libros aquí, sí. Porque vosotros no eres de hoy, siempre has venido, en cada tiempo has venido y te estás parando. Mi paz os doy, mi paz os dejo. Y hasta siempre, pues, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.